

# *Europa no emite una resolución contra Irán en la AIEA*

---



París, 4 mar (RHC) Europa no va a emitir una resolución contra Irán ante el Organismo Internacional de Energía Atómica (AIEA, siglas en inglés) por la detención de la implementación del Protocolo Adicional del Tratado de No Proliferación (TNP).

Francia, el Reino Unido y Alemania habían planeado presentar una resolución en una reunión de la Junta de Gobernadores de la AIEA criticando la suspensión de algunas inspecciones de la agencia por parte de Irán.

Sin embargo, fuentes diplomáticas aseveraron este jueves que la resolución, que aún no se había presentado formalmente, ahora no se presentará, según la agencia francesa de noticias *AFP*.

La decisión de posponerse se tomó **“para dar tiempo a la diplomacia”**, ha recalcado una fuente diplomática, señalando “iniciativas emprendidas por (el director general de la AIEA, Rafael) Grossi” y señales de “buena fe” por la parte iraní.

En declaraciones en una conferencia de prensa tras conocerse esta medida del triple europeo, Grossi ha puesto de manifiesto que está programada una reunión técnica con Irán para el próximo mes.

(Fuente/HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/249536-europa-no-emite-una-resolucion-contra-iran-en-la-aeia>



**Radio Habana Cuba**